



Comité Intergubernamental se reúne para definir inversiones en salud hasta 2018

Autoridades locales y regionales se reunieron en el Colegio Médico para priorizar obras de infraestructura sanitaria

Para identificar las necesidades y avances en infraestructura y analizar proyectos que puedan desarrollarse en los próximos cuatro años, la Dirección Regional de Salud (DIRESA) encabezó la reunión del Comité Regional Intergubernamental de Inversiones en Salud de Cajamarca (CRIIS).

El inicio de esta cita que se dio en el Colegio Médico de nuestra ciudad estuvo a cargo del titular regional de Salud, Carlos Zapatel Gordillo, y la inauguración corrió a cuenta del gerente regional de Cajamarca, César Flores Berríos.

En su alocución, Zapatel Gordillo destacó la importancia de la reunión del CRIIS que va a permitir priorizar la atención a aquellos establecimientos de salud que reúnan las condiciones para su construcción en beneficio de la población de sus respectivas zonas.

En este encuentro participaron representantes de diversas municipalidades y funcionarios regionales, el consejero regional delegado y responsables de planeamiento e inversiones del Gobierno Regional y de la DIRESA, entre otros.

El CRIIS es una instancia –normada por el DL 1157- que aprueba la modernización de la gestión de la inversión pública en salud fortaleciendo la organización del sistema público de salud e iniciando un proceso de ordenamiento y alineamiento de las inversiones en este sector.

En total son 53 los establecimientos de salud estratégicos los que están siendo intervenidos en el marco del CRIIS, avance dinámico dependiendo del cumplimiento de los acuerdos y compromisos relacionados a la adquisición de terrenos idóneos saneados así como de la opinión técnica del Gobierno Regional y de la DIRESA.



GOBIERNO REGIONAL DE CAJAMARCA
DIRECCIÓN REGIONAL DE SALUD
OFICINA DE COMUNICACIONES Y RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Diversificación Productiva y del Fortalecimiento de la Educación”

Esta reunión sucede a la que se llevó a cabo el pasado 11 y 12 de noviembre del 2014 en Cajamarca, encuentro en donde se llegaron a varios acuerdos que se vienen cumpliendo de forma parcial.

Se agradece su difusión.

Cajamarca, 17 abril de 2015

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
DIRESA CAJAMARCA